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2 0 1 6～2 0 1 7 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

クラブテーマ：原点回帰
会長／金田柾宏  幹事／大島嗣雄  会報委員会／中村嘉輝・中西弘徳 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第２２回 通算１４５９回

平成２８年１２月１３日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 11/29修正出席率

６２名 ３１名 ５４．４％ ９２．９％

 ゲスト：豊川高校 校長 相馬光孝さん 男子駅伝部監督 松永光雄さん  米山奨学生 ヒエンさん ビジター：（なし）

★会長あいさつ     金田柾宏会長

こんにちは。

本日は豊川高

校駅伝の激励

金応援で変動

的な例会スケ

ジユールとな

っております。

ご協力ありが

とうございました。

 昨日、京都の清水寺で今年の漢字が発表さ

れました。今年は、リオオリンピックの金メ

ダル、政治と金ということなどから「金」に

なりました。ちなみに私の今年の漢字は「長」

です。会長をさせて頂いて長く長く感じてお

ります。

12 月は、ロータリーの「疾病予防と治療月

間」です。地域社会の医療従事者の能力向上, 
伝染病の伝播を食い止め、非伝染病とそれに

よる合併症を減らすための、疾病予防プログ

ラム, 地域社会の医療インフラの改善 ,疾病

の蔓延を防止することを目的とした、地域住

民への教育と地域動員, 疾病またはケガによ

って引き起こされる身体障害の予防, 疾病予

防と治療に関連した仕事に従事することを目

指す専門職業人のための奨学金支援を強調す

る月間です。

★幹事報告       大島嗣雄幹事

例会臨時変更のお知らせ

★青少年奉仕委員会事業贈呈式

全国高校駅伝出場応援激励金贈呈

校長先生ごあいさつ

こんにちは。本日

は、このような会

にお時間を取って

頂きまして、あり

がとうございます。

お蔭をもちまして、

県高校駅伝大会に

おいて、男女揃っ

てのアベック優勝をはたし、女子は 10 年連続、

男子は 3 年連続 4 回目の全国大会への出場権

を勝ち取ることが出来ました。女子は、強さ

を感じる結果でした。男子は、結果的には 1
分近く差をつけての優勝でしたが、仕上がり

の過程においては不安な状況もありました。

 男子の監督の松永は、この 4 月より着任を

致しまして、指導にあたりました。新しい指

導が来て、選手と監督がしっかりと気持ちを
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一つにして大会に臨みました。県大会以降に、

東海大会に出場して、県大会の記録を上回る

ように結果を出してくれました。全国大会に

向けての調整がしっかりと出来ていると思い

ます。

 皆様方から多大なるご支援を頂いておりま

す。夏休みにチャオ御嶽で 30 日間の長期合宿

を行います。皆様から頂きましたご支援は、

その費用の一部にさせて頂きたいと思ってい

ます。本校の男女駅伝部は、恵まれた練習環

境を与えて頂けるのも、多くの皆様方の支え

があってのことだと思っています。皆様方か

らの応援を力に変えて、25 日は、京都都大路

を力強く走ってくれると信じております。今

後とも変わらぬ、ご支援ご声援をよろしくお

願いします。本日はありがとうございました。

男子駅伝部監督ごあいさつ

こんにちは。4
月から男子駅伝

部の監督になり

ました。私は長

崎の出身です。

日本大学に進ん

で、3 年間教壇

に立って男女の

監督も経験させて頂き、この度、ご縁があっ

て豊川高校に来ました。これまでの経験を活

かして、7 か月間ともに練習をして、男子は

厳しい闘いを勝ち抜いて、全国の切符を手に

入れました。

 女子は、10 月の日本海駅伝で全国制覇を成

し遂げて、11 月の県駅伝では、全区間賞の完

全優勝をしました。東海駅伝の経験も踏まえ

て全国大会に臨みます。

 男子は、10 月の日本海駅伝は、岡崎城西高

校と愛知高校に惨敗しました。県駅伝はどう

なるかというスタートでしたが、なんとか強

豪 2 校に勝つことが出来ました。その勢いで

東海駅伝もタイムを 2 分縮めての結果で優勝

することが出来ました。全国大会は、さらに

2 分縮めて恥ずかしくないレースをしたいと

思っています。県駅伝は東三河の生徒が 3 名、

東海駅伝は 5 名、全国大会に向けては東三河

の生徒 6 名が走る予定です。頑張っておりま

すので、男女とも恥ずかしくないレースをし

てきたいと思います。今後ともよろしくお願

いします。本日はありがとうございました。

★社会奉仕委員会担当例会

ミス愛知シンポジウム開催報告

委員長あいさつ     細井勉委員長

 今日は、12
月 3 日に行い

ました「青い

目の人形と答

礼人形歴史シ

ンポジウム」

の報告をさせ

て頂きます。

12 月 3 日に参加して頂いた皆さん、当日のお

手伝いして下さった皆さん、ありがとうござ

いました。

 報告は、小野パスト会長にお願いしており

ます。よろしくお願いします。

 来年の 7 月 19 日から 30 日に、豊川市桜ケ

丘ミュージアムで、「青い目の人形と答礼人形

里帰り展」が開催されますので、皆さん、是

非ご参加をお願いします。

事業報告        小野喜明委員

 こんにち

は。ロータ

リー財団補

助金事業の

「青い目の

人形と答礼

人形歴史シ

ン ポ ジ ウ

ム」の報告

をさせて頂きます。

 この目的は、青い目の人形は、現在、三河

地方のみに 8 体現存しています。名古屋地区

では、青い目の人形があったことも知られて

おりません。今回のシンポジウムをキッカケ

に、名古屋地区や尾張地区に青い目人形発見

と答礼人形のＰＲをすることを目的に開催を

しました。7 月 9 日も愛知大学で第 1 回シン

ポジウムを行っておりますが、これは第 2 回

目のシンポジウムです。

 名古屋の中京大学で、名古屋市教育委員会、

中京大学、中日新聞社、豊川宝飯ロータリー

クラブの後援で開催しました。

当日は、杉浦節子会員に司会をして頂きま

した。①中京大学の理事長挨拶、②答礼人形
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を里帰りさせる会会長挨拶、③青い目の人形

と答礼人形ミュージカルの曲の披露、③名古

屋アメリカ領事館・首席領事のメッセージは、

大木悦子会員に代読して頂きました。④答礼

人形を里帰りさせる会の顧問の木村昭彦さん

の基調講演、⑤人形の吉徳の青木勝さんの新

青い目の人形交流 30 周年報告、⑥愛知大学文

学部の近藤暁夫さんの第 1 回シンポジウム報

告が行われました。当日は、140 名ほどの方

が来て頂きました。

●名古屋米国領事館からのメッセージ

 ロータリーの事務局からマスコミにも通知

をしましたので、テレビ局と新聞社の取材が

ありました。当日の夕方と翌朝のＣＢＣニュ

ースでシンポジウムの様子が約１分放映され

ました。愛知県内にＰＲ出来たという事では、

一つ目的は達成できたと思います。

 今年のガバナーの方針の一つに「ソーシャ

ルメディアの活用」とありますが、クラブの

フェイスブックにシンポジウムの様子を投稿

しました。そして服部ガバナーがシェアをし

てくれたので、多くの人たちに見て頂く事が

出来たと思います。また、ガバナー事務所に

も報告をしたので、ガバナー事務所のホーム

ページにも掲載されたので、多くのロータリ

アンが見てくれたと思っています。

 来年の７月１９日から豊川地区から始まり、

岡崎信用金庫資料館、一宮市スポーツ文化セ

ンター、最後が名古屋地区９月 10 日まで、県

内４か所で展示会を開催します。ここまでに

来るのに色々と大変でした。場所の予約をす

るのに、豊川市の場合は共催ということもあ

り１年前に会場を予約出来ました。他の地区

は、市の共催もありませんし、会場も半年前
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でないと予約できないということで、この事

業を３年前から準備しているのに公表できず、

ようやくここへ来て、全ての会場が取れて公

示できるようになりました。ボランティア活

動の限界を感じました。愛知県知事にも、こ

の展示会のＰＲをしましたが、名古屋地区や

尾張地区に青い目の人形が現存していないの

で、答礼人形以前に青い目の人形の事もご理

解頂けてない部分も多くある中で、この話を

進めているのも辛い部分であります。

 ミス愛知を所有しているアランさんが日本

に来日したので、東京に行って会ってきまし

た。日本人形・アンティークドールの研究家

です。大変素晴らしい研究をされており、こ

の方と来年７月から借用の契約を結びました。

 ミス愛

知のフェ

イスブッ

クも作り

ましたの

で、皆さ

ん見て下

さい。

 最後に、この写真を見て下さい。人形の吉

徳の 10 代目山田徳兵衛さんは、東京浅草ＲＣ

の初代会長をされた方です。東京ＲＣの例会

場である帝国ホテルで撮影されたものです。

真 ん 中 の 人 形 が 、 Mr.America と

Mrs.America  で、日本に来た時の写真だと思

います。ここに 10 代目山田徳兵衛さんも写っ

ています。人形は、ロータリーとの関係もあ

るということです。

 青い目の人形と答礼人形里帰り展に向けた

イベントは、豊川宝飯ロータリークラブが支

援しているので開催出来ているということを

皆さんに報告させて頂きます。そして、この

ような出来事を次の世代に伝えていくことも

我々の使命だと思います。今後とも、この事

業にご支援ご協力をお願い致します。ご清聴

ありがとうございました。

★ニコニコボックス

 太田 稔会員 誕生日を祝って頂き

 柴田浩志会員  〃

 柴田 勝会員  〃

会報担当：中村嘉輝会員・中西弘徳会員


